

A gauche, Mgr Racine, évêque de Sherbrooke; Mgr Gravel, évêque de Nicolet; Mgr Guay et Mgr Routhier, Vicaire-Général d'Ottawa.

Les cérémonies de la consécration ont été grandioses et impressionnantes comme le sont toujours les cérémonies de l'église catholique.

Le sermon de circonstance fut prononcé par Mgr Gravel, évêque de Nicolet.

L'éloquent prédicateur a fait un magnifique tableau de la constitution admirable qui a survécu à tous les orages et à tous les bouleversements. S'adressant en particulier à Son Eminence le Cardinal Taschereau, le distingué prélat rappelle les vertus de l'évêque élu, son humilité, sa piété et sa science, et dit que ce doit être une joie pour la vénérable vieillesse de l'Archevêque de Québec de voir l'un de ses fils les plus distingués élevé à l'une des plus hautes dignités de l'église.

La cérémonie de la consécration s'est terminée un peu après-midi.

La partie musicale a été digne de la circonstance.

A une heure, il y a eu grand dîner au palais du cardinal en l'honneur du nouvel évêque, Mgr Labrecque. Son Eminence présidait le dîner, auquel assistaient tous les prélats, les membres du clergé qui avaient assisté au sacre, ainsi que plusieurs citoyens de Chicoutimi.

Jeudi, jour de l'Ascension, Sa Grandeur visitera sa paroisse natale, St-Anselme, où il chantera sa première messe pontificale.

Une revue militaire au Collège de Sainte-Anne.

— Jeudi dernier, le Colonel Taschereau faisait une revue des militaires du Collège de Sainte-Anne. Ces braves avaient choisi un magnifique champ de bataille, et s'ils n'ont pas eu à déployer leur valeur, ils ont quand même, cueilli les lauriers de la victoire. En effet, ces jeunes soldats ont vaincu toutes les difficultés qui peuvent se rencontrer pour bien exécuter les mouvements militaires. Aussi le Colonel les a beaucoup félicités, et puis il a adressé un mot de remerciement au Sergent Rimbault et au Capitaine Potvin qui avaient sacrifié leurs loisirs pour guider ces jeunes athlètes à travers les difficultés de l'art militaire.

— L'Événement, de Québec, vient de célébrer le 25^e anniversaire de sa fondation. Fondé par M. Hector Fabre, l'une des plus élégantes plumes du Canada. L'Événement a toujours été rédigé avec talent. Nos félicitations au confrère.

Eclatant miracle de la bonne Sainte-Anne, à New-York. — L'église canadienne de St-Jean Baptiste, a été le théâtre d'une grande cérémonie religieuse. Tous les Canadiens de cette ville s'étaient rendus là pour vénérer l'écrin renfermant le bras de Sainte-Anne, mère de la Sainte-Vierge. L'écrin a à peu près six pouces de long. La partie supérieure est de verre à travers lequel on peut voir la relique. Cette dernière est entourée d'une feuille de papier sur laquelle on lit ce qui suit : " *Ex brachio S. Annæ M. B. M. V.* " ce qui signifie : " Fragment du bras de Sainte-Anne, mère de la Sainte-Vierge Marie. " Dimanche dernier, M. Tétreau a annoncé à ses paroissiens que tous les jours, de 6.30 à 10., la relique serait exposée jusqu'au jour du départ de Mgr Marquis.

Aussi depuis ce temps, l'église est remplie de monde. La relique est placée sur une table et un prêtre se tient là continuellement.

Le grand Vicaire, M. Farly et Mgr O'Reilly sont allés vénérer la relique. Ce dernier a prononcé un sermon en français.

M. Tétreau a dit à un reporter du *Sun* que dernièrement une personne portant des béquilles est entrée dans l'église pour vénérer la sainte relique et après avoir accompli cet acte de dévotion elle put s'en retourner sans l'aide de ses béquilles.

Le *Herald* publie l'entrevue suivante avec Mgr Marquis :

" L'arrivée de la relique dans l'archidiocèse de Québec sera, dit Mgr Marquis, l'occasion de grandes réjouissances.

— Quand la relique sera-t-elle placée définitivement dans le sanctuaire de Ste-Anne de Beaupré ?

— Pas avant quelques mois, probablement pas avant le mois de juillet.

— Est-ce votre intention de célébrer cet événement à la fin de juillet, le 26.

— Je présume que ce sera vers ce temps; cet événement sera marqué de cérémonies très imposantes. Tous les évêques seront présents ainsi que grand nombre d'autres dignitaires ecclésiastiques.

Les Pères du St-Sacrement. — Le Père Tesnières, général des Pères du Saint-Sacrement, part pour Paris dans une couple de semaines. Il amène avec lui, un certain nombre de jeunes Canadiens, que leur vocation appelle dans cet ordre.

Le Père Tesnières a assisté à la belle cérémonie qui a eu lieu dimanche à Montréal relativement à la